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１．入学に関する意向調査等の結果について（令和３年１０月実施） 

・現時点での金杉台中学校への進学予定人数の把握が調査目的。  

・金杉台中学校の通学区域に関係する６年生の１６７人（指定学区１７人及び選択地

域の１５０人）が対象。 

・１１月３０日時点で対象者全員の回答状況は以下のとおり。 

①金杉台中学校に入学する １人 

②金杉台中学校以外の学校に入学を希望する １６６人 

③まだ決められない・人数によって金杉台中学校に入学を考えたい ０人 

・１１月９日時点では、①、③を選んだ方はそれぞれ１人の計２人おり、個別に進学予

定人数をご連絡し、改めて意向を確認したところ、③を選んでいた１人は②に変更。 

・この意向調査にて入学する学校を決定するものではなく、以下「今後の流れ」のとお

り、意向調査等の回答状況などをふまえ、入学する中学校を決めていただく。 

(今後の流れ) 

 

  

令和３年１１月３０日付 意向調査等の回答状況（性別毎人数）を、対象の児童に、小学校

を通じて通知。 

令和４年１月中旬 ・入学通知書交付 

住所に基づき、令和４年４月の入学指定校を通知（自宅へ郵送）。 

 

・通学指定校変更申請受付 

（金杉台中学校が指定校の地域にお住いの方） 

入学通知書に「通学指定校変更申請書」を同封。 

御滝中学校への指定校変更を希望される場合は、記入のうえ在

籍している小学校に提出。 

 

令和４年１月中旬 ・入学説明会 ＊詳細は中学校から小学校を通じて別途ご案内。 

 金杉台中学校 個別対応 

 御滝中学校  令和４年１月１９日（水）１４：００～ 

令和４年４月８日（金） ・入学式 午前１０：００開式 

金杉台中学校の統合に向けた検討状況報告について 
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２．第５回船橋市立金杉台中学校・御滝中学校統合準備会の開催結果 

(1)開催日時・場所 

令和３年１１月１０日（水）１０時００分～１０時２５分 

金杉台中学校 視聴覚室 

 

(2)出席者 （統合準備会会員１９人中１８人、事務局６人） 

金杉台中学校・御滝中学校（校長・教務主任・ＰＴＡ） 

金杉台小学校（校長・ＰＴＡ） 

教育総務課長、施設課長、学務課長、指導課長、保健体育課長、 

総合教育センター所長、総合教育センター教育支援室長 

 
(3)内容 

①意向調査等の結果と今後の流れについて 

前述の意向調査等の結果の報告と次年度の入学に向けての今後の日程等を確認。 

また、意向調査において以下の要望があったことを報告。教育総務課から補足説明

を行い、情報共有した。 

（意向調査を行った際にいただいた要望） 

●御滝中学校は人数が増えて教室数はどうなるのか？プレハブ校舎になるのか？

情報をオープンにしてほしい。 

 ⇒統合も踏まえた今後の学級数のピークは２７学級と推計し、その数の教室

は現在の校舎にて確保できており、プレハブ校舎を建設する予定はありませ

ん。御滝中学校は学年ごとに校舎が独立した校舎配置となっています。来年

度は生徒指導や教育相談の場でもある学年室を教室に転用することになる

ため、既存の倉庫を改修し学年室を整備しました。今後の教室の運用につい

ても、生徒数の動向にあわせて学校と協議していきます。【教育総務課長】 

 
②検討事項の進捗状況について 

・令和４年度に金杉台中学校へ入学し、統合時に金杉台中学校から御滝中学校へ移る

こととなる生徒が学校生活をスムーズに迎えられるよう対応していくことを再確認。 

・金杉台中学校へ入学を希望する方への対応として、今年度末から新年度にかけて副

教材をはじめとした学習面や生活面についての最終調整を両校で行うことを金杉台

中学校から報告。 

・統合後の金杉台中学校の運動施設の活用に向け、御滝中学校から報告。学校から離れ

た場所での部活動の試行として、夏休みに剣道部が金杉台中学校の武道室を使用。環

境の良さなど利点があり、目立ったトラブル等もなく実施できたことから、１０月以

降も試行を継続し、課題の把握に努める。 

・教育委員会事務局から統合に向けた進行管理を説明。統合時に金杉台中学校から御

滝中学校に引き継ぐ備品や書類等のリストアップを進めていることを説明。 
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③質疑等について 

質疑は以下のとおり。引き続き、両校の協力を得ながら諸課題への対応を進めていく

ことを確認。 

（金杉台中学校ＰＴＡ） 

●金杉台中学校のＰＴＡの文書などは統合後、残すものと保管場所はどうしたらい

いか。 

 ⇒ＰＴＡの文書などが公文書に当たるのかどうか、また、保存する期間など、

持ち帰り検討し、後日お答えすると回答。船橋市ＰＴＡ連合会の文書管理の

扱いなどを参考に残すものを決めていただき、今後保管場所の調整をしてい

くと回答しました。                 【教育総務課長】 

 
(4)次回の開催予定 

第６回統合準備会は、令和４年２～３月頃に開催予定 



統合準備会 資料 
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検討事項の進捗状況について 

 

１．各学校、学校間での検討・調整事項                                  

・統合準備会では、令和５年４月の統合時に金杉台中学校から御滝中学校へ移ることとなる生

徒が学校生活をスムーズに迎えられるよう、諸課題の調整・対応をします。 

・各学校、学校間で統合に向けた諸課題を検討し、統合準備会で共有します。 

①令和４年度金杉台中学校の入学に関わる調整事項 

(1)学習面（教育課程、教科等の年間指導計画、副教材など） 

⇒両校で使用している副教材を確認しました。今後、教科担任の人事異動や担当する学年

が決定する今年度末から新年度にかけて、副教材をはじめとした教育課程、学校費等に

関する最終調整を両校で行います。 

(2)学校生活 

⇒令和４年度に生徒が入学後、両校の状況や生徒たちの意向等を確認しながら、学校行事

や部活動、生徒会活動等での交流を必要に応じて計画します。 

 

②統合に向けた調整事項 ※統合までに調整 

(1)統合後の金杉台中学校の運動施設の活用 

⇒令和５年度の統合以降、金杉台中学校の体育館、運動場、武道室を土日及び長期休業中

などに、御滝中学校の部活動で使用することを教育委員会と御滝中学校で検討していま

す。今年度はその試行と課題整理として、夏休みに御滝中学校の剣道部が金杉台中学校

の武道室を使用して活動しました。（別紙のとおり） 

(2)その他諸課題 

⇒PTA 組織、学校評議員など 

 

 

２．統合に向けた進行管理                                         

・現在は、統合時に金杉台中学校から御滝中学校に引き継ぐ文書や備品等の対応(リストアッ

プ)に取り組んでいます。 

・引き続き、統合に向け、金杉台中学校及び御滝中学校の協力を得ながら、統合に向けた諸課

題の進行管理を教育委員会にて進めます。 
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御滝中学校剣道部の金杉台中学校武道室使用について 

 

 

１．経緯 

金杉台中学校の統合方針では、統合後の金杉台中学校の武道室、体育館、運動場の活

用について、御滝中学校の運動部の活動場所の拡大により、教育環境の向上に努めること

を挙げています。 

単独の部活動で施設を使用でき、統合に伴う生徒増による過密化の改善につながるた

め、土日及び長期休業中などに体育館等を使用することを検討しています。 

学校から離れた場所で部活動を実施するに当たっての課題等を確認するため、夏休み

期間中に御滝中学校の剣道部が金杉台中学校の武道室にて練習しました。 

 

２．実施状況 

・剣道部：部員数２９人 

・実施状況：７月４日から８月２９日（計１９日間） 

８時３０分から１１時３０分まで、または８時３０分から１２時３０分まで 

・現地集合、現地解散（目立ったトラブル等はない） 

・御滝中学校から金杉台中学校への防具運搬に保護者が協力 

 

３．試行結果 

・体育館での練習と異なり、武道室という施設環境の利点あり。 

・生徒からの反応は大変よい。（更衣室や道場という環境がとても良い。） 

・御滝中学校よりも遠くなる生徒からはやはり遠いという意見はある。 

・指導者からは良い環境ででき、大変ありがたい。 

・御滝中学校としては、自校の体育館を剣道部以外の５つの部活動（バスケットボール

男女、バレーボール女、バドミントン男女）で割り当てができる利点あり。 

・金杉台中学校としては、武道室を主に使用する部活動がないので、受け入れの調整

をしやすい。 

 

【今後の取組】 

・夏休みの試行実績をもとに、剣道部では、長期休業中以外の土日での試行に着手。 

１０月２日から実施。 

・剣道部以外の体育館を使用する部活動（バスケットボール男女、バレーボール女、バ

ドミントン男女）による試行。 
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金杉台中学校の御滝中学校との統合に向け、「船橋市立金杉台中学校・御滝中学校統合準備

会」を設置し、準備を進めています。現在の検討状況などをお知らせいたします。 
 

 

１１月１０日（水）午前１０時から、金杉台中学校の視聴覚室で開催しました。 

１０月に行いました意向調査等の結果について報告しました。また、統合に向けて各学校

や教育委員会で取り組んでいる検討事項の進捗状況を確認しました。 

 

 

 

  

船橋市立金杉台中学校・御滝中学校 

統合準備会たより 
第６号 令和３年１２月発行 

 
船橋市立金杉台中学校・御滝中学校 

統合準備会事務局（教育総務課） 

第５回統合準備会を開催しました 

 
 
 
 
 
 

金杉台中学校の指定学区の６年生を対象に、現時点での進学先の意向

をお聞きする調査を実施しました。同時期に、金杉台中学校を選択できる

地域にお住いの方にも選択する中学校をお聞きしました。 

金杉台中学校への進学を検討している方の人数は、１１月９日時点で２人でした。 

その後、意向の変更を受けて、１１月末時点では、１人が進学を検討しています。 

この結果は学校を通じて対象の方にお送りしています。 

 

 

 

意向調査結果も参考に、６年生の皆様には入学する中学校をお決めいただきます。 

以下、今後の流れのとおり、入学までの間に説明会や必要な手続きがございます。 

入学に向けて不明な点は学務課までお問い合わせください。 
 

（今後の流れ） 

入学通知書送付 令和４年１月中旬 
 
 

入学説明会 令和４年１月中旬 

 金杉台中学校  個別対応※金杉台中学校にご相談ください 

 御滝中学校    １月１９日（水） 
 
 

入学式 令和４年４月８日（金） 
 

 意向調査等の実施および結果について 

この調査をもって進学先を決定

するものではありません。 

（金杉台中学校が指定校の地域にお住いの方） 

入学通知書に「通学指定校変更申請書」を同封します。 

御滝中学校への指定校変更を希望される場合は、記入のう

え在籍している小学校に提出いただきます。 

入学説明会の詳細については、小学校を通じて

別途ご案内があります。 

 令和４年度の中学校入学に向けて 

＜入学通知書・通学指定校変更等についてのお問い合わせ＞ 

教育委員会 学務課 学事係 電話：047-436-2853 



 

- 9 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎統合や中学校入学について、不明な点は下記事務局までお問い合わせください。 

◎次回の統合準備会は２～３月頃の予定です。統合準備会の検討状況や統合に向けた

教育委員会からのお知らせなど、この「統合準備会たより」を発行してまいります。 

◎これまでの経過、統合準備会たよりのバックナンバー、統合準備会の会議録

や資料など市ホームページにまとめています。 

「金杉台中学校に関する学校規模・学校配置の適正化の検討状況」⇒⇒⇒ 

https://www.city.funabashi.lg.jp/kodomo/keikaku/002/p065270.html 

 

 

質疑・意見等  

・金杉台中学校の PTA の文書などは 

統合後、残すものと保管場所はどう 

したらいいか。（金杉台中学校ＰＴＡ） 
 

ご要望 

・御滝中学校は人数が増えて教室数は 

どうなるのか？プレハブ校舎になる 

のか？情報をオープンにしてほしい。 
 

 
 

 

 

 

□ 令和４年度に金杉台中学校へ入学を希望する方への対応に向けて、両校で使用している

副教材を確認しました。今年度末から新年度にかけて副教材をはじめとした学習面や生

活面についての最終調整を金杉台中学校と御滝中学校で行います。（金杉台中学校） 

□ 統合後の金杉台中学校の施設活用に向け、学校から離れた場所での部活動の実施の試行

として、御滝中学校の剣道部が金杉台中学校の武道室を使用し活動しました。武道室の環

境の良さなど利点が挙げられ、目立ったトラブル等もなく実施できたことの報告がありまし

た。引き続き取組を進め、課題等の把握に努めます。（教育総務課・御滝中学校） 

□ 教育委員会では、統合時に金杉台中学校から御滝中学校に引き継ぐ文書

や備品等のリストアップに取り組んでいます。引き続き、両校の協力を得な

がら諸課題への対応を進めていくことを確認しました。（教育総務課） 

 検討事項の進捗状況について 

＜統合準備会事務局＞船橋市教育委員会 管理部教育総務課 企画係 

電話：047-436-2802 ※土日祝日を除く９時から１７時まで 

 FAX：047-436-2808 メール：kyosomu@city.funabashi.lg.jp 

教育委員会、各学校から説明しました。 

意向調査を
行った際に、 
いただいたご
要望です。 

 ⇒持ち帰り、検討したうえで、「船橋市ＰＴＡ連合会の文書管理の

扱いなどを参考に、残すものを決めていただき、今後、保管場所の

調整をしていきます。」と後日お答えしました。     （教育総務課） 

⇒統合も踏まえた今後の学級数のピークは２７学級と推計し、 そ

の数の教室は現在の校舎にて確保できており、プレハブ校舎を建設

する予定はありません。御滝中学校は学年ごとに校舎が独立

した校舎配置となっています。来年度は生徒指導や教育相談

の場でもある学年室を教室に転用することになるため、既存の

倉庫を改修し学年室を整備しました。今後の教室の運用につ

いても、生徒数の動向にあわせて学校と協議していきます。 

    （教育総務課） 


